

"ARXIU LCR"



PORTAVOZ DE LA LINEA COMUNISTA

proletario

EN EL SENO DEL MOVIMIENTO OBRERO

+ EL PROCESO "1.001" SÓLO TIENE UN VEREDICTO: **¡¡ABAND LA DICTADURA!!**

+ CHILE: LA BURGUESIA YA TIENE SU DICTADURA

NO. 280
SEPT. 1973
VALENCIA



Difusión deferencia de Edicions Internacionals Sedov. Para descargar el resto de documentos de esta serie, enlace desde imagen del logotipo:

Edicions internacionals Sedov

Núcleo en defensa del marxismo



Germinal

JAB
Biblioteca de Comunicació
emeroteca General
CEDOC

CEDOC
FONS
A VILADOT

LOS JUICIOS CONTRA CAMACHO Y SUS COMPAÑEROS SOLO PUEDEN TENER UN VEREDICTO: ABA- JO LA DICTADU RA !!!

Hemos recibido en CCOO la circular "A todos los militantes de las CCOO de Valencia", que transcribimos a la derecha, y que apoyamos decididamente en todo lo que tienen de positivo, es decir en la medida en que supone un intento de que nuestra organización -CCOO-, prepare la defensa de los líderes obreros que van a ser juzga-

A TODOS LOS MILITANTES DE LAS COMISIONES OBRERAS DE VALENCIA-

Según nuestras noticias, el juicio del TOP contra los 10 detenidos en Pozuelo de Alarcón (Madrid) conocido por el proceso "1301" está previsto celebrarse en la primera quincena del próximo mes de septiembre.

dos por la dictadura franquista.

+Ya desde el mes de marzo habíamos planteado la necesidad de esta defensa, y presentado en CCOO un plan de lucha en el que explicábamos el significado de estos juicios a la vez que proponíamos toda una serie de tareas y medidas concretas para que realmente CCOO fuesen las impulsoras de estas movilizaciones. (por razones de espacio nos remitimos al plan de lucha y a la declaración del CL de la LC con fecha del 10 de marzo y entonces firmado con LCR).

Como entonces, seguimos afirmando que sólo las movilizaciones de los obreros, los trabajadores y la juventud, pueden garantizar, como en Burgos, la defensa de estos compañeros. A la dictadura no conseguirán hacerla retroceder ni las cartas peticionarias, ni las protestas legalistas, ni los minutos de silencio, ni los obispos "rogres". Como la experiencia nos lo ha demostrado en luchas que van desde Asturias en 1972, hasta Central Armica y Pamplona, pasando por Burgos o El Peral, las reivindicaciones obreras y populares, sólo se consiguen mediante el combate di-

A estos compañeros se les acusa de propaganda ilegal y de asociación ilícita (Comisiones Obreras). Por estos motivos se les pide alrededor de 20 años de cárcel, esta es una de las peticiones más graves que por estos motivos se ha realizado en España.

La importancia de este proceso es conocida de todos, ya que en él, el fascismo intenta condenar a elevadas penas a 10 dirigentes reconocidos de la clase obrera en general y para su organización las Comisiones Obreras en particular.

Considerando por tanto que corresponde a Comisiones Obreras llevar la iniciativa en la lucha contra este proceso y, partiendo de la realidad concreta por la que atraviesa nuestra organización, "llamamos a todos los militantes de Comisiones Obreras a que lleven una gran labor de agitación y propaganda en torno a lo que significa este proceso, a la falta de libertades políticas y a Comisiones Obreras a fin de que la clase obrera y el pueblo en general haga suyo el problema, llevando además todas aquellas luchas o acciones que sean posibles según el lugar y la situación

recto y unificado de nuestra
clase a la cabeza del resto
del pueblo oprimido. Esta es
la vía que debemos seguir nu-
evamente para hacer frente-
a la represión y luchar por
la libertad de Cascho y los
demás compañeros.

Y también como entonces, se-
guimos afirmando que sólo-
las CCOO pueden impulsar y
preparar este combate, centra-
lizarlo y unificarlo, desde
sus comienzos, extenderlo en
el mismo transcurso de la
lucha. No son los cauces lo-
gales los que pueden crear
esta movilización, porque
nos dividen y aíslan por ra-
mos zonas, ..., porque frenan
nuestras luchas y nos entre-
tienen a voluntad de los ca-
pitalistas, y porque nos im-
piden organizarnos y decidir
depolíticamente que es lo
que queremos y como vamos a
luchar por ello. Ni tampoco
serán los tinglaoes sectarios
(tipo OSO o COR-Comisiones-
Obreras Revolucionarias) los
que pueden impulsar esta lu-
cha unificada y masiva, con-
que al establecer una plata-
forma política para entrar-
en ellos sólo agrupan a una
pequeña minoritaria de la
vanguardia apartándose del
resto y dividiendo así a ésta.
Por ello sólo organizaci-
ones del tipo de CCOO, es de-
cir unitarias, abiertas y-

Asambleas que se decie-
ren solidarias con los pro-
cesados, minutos de paro-
de silencio, etc...

Compañeros de CC OO todos-
sabemos el momento por el-
que atravesamos en el desa-
rrollo de nuestra organiza-
ción en Valencia, pero de-
bemos tener en cuenta tam-
bién que hasta la fecha nu-
estras CC OO no han sido ca-
paces de elaborar un plan-
de lucha efectivo aún de-
tro de las condiciones en-
las que nos encontramos,
por lo que recalcanos 1º-
la importancia de esta
lucha para la clase obrera, y
2º la importancia para nu-
estro desarrollo, el que-
llevemos la dirección de
esta lucha.

Uno de los problemas más-
importantes por los que a-
traviesa el Movimiento Obre-
ro, es la división de su-
organización. Creemos que si
llevamos a cabo una buena-
labor propagandística y,--
que si desplegamos todos-
nuestros esfuerzos e inici-
ativas en la lucha contra-
este proceso puede ser un
paso muy importante en la
unión con otras ramas y en
la construcción de CC OO. A-
sí mismo si sabemos desple-
gar esta iniciativa con e-
nergía, podemos popularizar
ampliar y fortalecer nues-

democráticas, pueden aglutinar y organizar a toda la vanguardia y preparar unificadamente las luchas. Evidentemente no nos estamos tapando los ojos, las CCOO hoy no son así, y existen dentro de ellas tendencias reformistas que frenan y dividen las luchas; pero la batalla hay que darla dentro, con alternativas y luchando por la democracia obrera en ellas, que es lo que puede permitir hacer la unidad del movimiento manteniendo la diversidad de tendencias y el derecho de estas a expresar sus distintas posturas.

+Y es claro que si nuestra organización -CCOO- debe asumir, ante cada ataque que la dictadura efectúa contra nuestra clase o el pueblo, el papel de vanguardia de organizar y potenciar la lucha, hoy cuando la dictadura sienta en el banquillo a las propias CCOO, nuestros esfuerzos porque estas se constituyan en auténtica vanguardia del movimiento, deben redoblar-se.

Más aún cuando el partido que más peso tiene en la clase -el PCE- está volcando sus esfuerzos en traicionar esta perspectiva. ¿Cómo? Sencillamente, dando el papel de dirigentes a los enlaces y jurados, disolviendo las CCOO en simples plataformas que aglutian a los compañeros más concienciados que sirven de base a los cargos legales para apoyar sus negociaciones a espaldas del resto de la clase. Así se sustituyen las Asambleas de todos los obreros por las plataformas; el derecho democrático a elegir a los representantes por los cargos legales; y las CCOO por la iniciativa que quieran tener los enlaces y jurados. Los hechos demuestran lo que decimos: esta perspectiva es la que han intentado poner en práctica en el convenio del Metal de Madrid, apoyando el proyecto de Bñales, es la que va avanzando ya en todas partes no partici-

tras CCOO uniendo los problemas concretos de cada fábrica con la lucha contra la represión y por las libertades democráticas.

Estas luchas están insertas dentro del marco general de la lucha contra la represión y forman parte de esta gran batalla, de la batalla de la clase obrera, y de su organización las Comisiones Obreras.

Coordinadora del Metal de
Comisiones Obreras de
Valencia.

iendo en CCOO, intentándoles quitar su carácter de agrupaciones unitarias de vanguardia para impulsar luchas y frenándolas en todo momento para convertirlas en testigos pasivos de las actividades "legales" de los cargos sindicales. ¿Qué persigue el PCE con ésto? Integrar, a toda costa, el movimiento obrero, nuestras reivindicaciones y nuestras luchas, dentro del mecanismo legal de la dictadura para presionar sobre la "burguesía liberal" demostrándole que el movimiento está controlado y que no se repetirán las luchas radicales, que no se atacarán esos intereses burgueses. De esta forma para completar su proyecto, tiene que destruir CCOO, que son una forma de organización obrera, independiente de los cauces legales franquistas. Este es el empeño del PCE y con él intentará frenar el movimiento, una vez más, para colocarlo al culo de los "liberales y democráticos" burgueses.

Sabemos que muchos compañeros, auténticamente revolucionarios, que militan o simpatizan con el PCE, no creen nuestras palabras. A todos ellos y al resto de militantes les invitamos a llevar la lucha conjuntamente porque CCOO se pongan realmente a la cabeza de las movilizaciones por la libertad de Camacho y los demás compañeros, porque CCOO preparen e impulsen esta lucha por la única vía que puede salvarlos, como en Burgos: la lucha directa, las huelgas los paros, las manifestaciones y las movilizaciones masivas; la organización unitaria y democrática de la lucha en Asambleas y comités elegidos en ellas; la extensión y la generalización. En el curso de esta lucha esperamos demostrarles a estos compañeros como lo que en estos momentos afirmamos, es cierto.

+Estamos de acuerdo con la circular cuando dice que esta lucha va a ser muy importante para la clase obrera como para nuestro desarrollo. Evidentemente que lo es, pero esto significa acabar ya con las teorizaciones metafísicas que tanto hemos oído en nuestras CCOO acerca de que "primero hay que organizar y luego luchar" con lo que siempre nos encontramos organizando y nunca impulsando luchas. Sólo potenciando luchas es como conseguiremos crear unas CCOO que realmente lo-

sean, que estén fortalecidas, que funcionen y gocen de prestigio en el seno de nuestra clase, porque todos los compañeros reconoceran en nuestra organización-- la que les da alternativas para la lucha. El proceso de organización de nuevos compañeros en CCOO, de reforzamiento de estas y de creación de nuevas, se dará solamente si demostramos en la lucha, que defendemos los intereses de todos nuestros compañeros; y no como hasta ahora que hemos estado haciendo de contempladores de la lucha de clases, de comentaristas de periodistas, no de vanguardia, no de revolucionarios. He aquí la razón de porqué "el momento por el que atravesamos en el desarrollo de nuestra organización en Valencia". Y es verdad que CCOO no ha sido capaz de elaborar todavía un plan de lucha; pero esto no puede ocultar que ante cada acontecimiento de la "lucha de clases, tanto a escala nacional (Beasón, 1 de mayo, Pamplona,...) local (Pto. Sagunto, Autobús...) como de zona o ramo (luchas de Astilleros,... Olmesa) NOSOTROS HEMOS ESTADO PRESENTANDO E IMPULSANDO PLANES DE LUCHA, que iban de lo general a lo concreto, detallando todo tipo de tareas a llevar a cabo, presentando-- panfletos,...; la respuesta a estos planes no ha sido en ningún caso, presentar otro por otros compañeros-- (cosa que hubiéramos acogido con aplausos), ni discutirlo, sino simplemente nada, "no hay condiciones", "no se puede luchar", "este plan es utópico", etc..., es-- decir paralizar CCOO, eso es todo.

+Pero no nos engañemos compañeros, todos sabemos que las distintas actitudes respecto de que son CCOO, como deben funcionar, a quien organizan, etc..., no son cuestiones simplemente organizativas o simples errores.-- Estas posturas son el reflejo exclusivo de las distintas políticas cara a impulsar o no el movimiento, la lucha de clases.

Y va a ser en este terreno, cara a los juicios de los compañeros, donde una vez más se van a confrontar dos posturas políticas:

--+una que claramente va en las movilizaciones de masas, en la lucha directa, en la organización democrática y unitaria, independiente de los cruces

...istas y pacifistas de la dictadura, la única vía pa-
ra enfrentarse a la represión de la dictadura y defen-
der conde cuentamente a Camacho, Saborido..., y que por
lo tanto potenciará al máximo la unificación de la -
vanguardia obrera en CCOO, únicos organismos que pue-
den impulsar y preparar esta lucha unificada, exten-
da y generalizada.... COMO EN BURGOS.

—+la otra, que intentará una vez más, frenar el movi-
miento, convirtiéndolo en un movimiento de presión —
dentro de los cauces paralizantes y divisores de la
dictadura (CMS, cartas, protestas,...), intentando cort-
tar a la vez con todo intento de lucha y organización
independiente de nuestra clase, como son CCOO, a las-
que intentará anular y paralizar.

—+junto a estas propuestas se darán varias posturas
que partiendo de posturas no incorrectas en su total-
idad y "enrojeciendo" sus planteamientos, de hecho, -
ya sea separándose de las formas unitarias, ya sea di-
ciendo aquello de "no hay condiciones" o "la clase
obrero no entiende". "el nivel de conciencia...", etc
se ne arán a llevar consecuentemente la lucha adelan-
te hasta el final, y estarán haciéndole el juego al
reformismo, dejándole el terreno libre.

Un ejemplo de ello es el llamado "Frente Antifascis-
ta" que proponen algunos compañeros (PCI) como orga-
nismo para llevar y dirigir la lucha por Camacho. En
este frente se aglutinan -según el PCI- todas las fo-
rmas "democráticas". ¿Quiénes son estas? Pues entre o-
tras: la burguesía "liberal" y "progresista" ¿que qui-
ere decir que estos "demócratas" se integren en un
frente con la clase obrera y las capas oprimidas? Sig-
nifica lo mismo que el significado desgraciadamente
en Chile: parar los pies a nuestro movimiento y hacer
lo bailar al ritmo que quieren esos burgueses, signi-
fica renunciar a la vía de independencia de clase, signi-
fica renunciar a la vía de Burgos; significa no luchar
por la libertad de Camacho, Saborido... por esto estos
compañeros del Frente (Popular), empiezan por cargar
la función de nuestra organización -CCOO- que es po-
nerse a la cabeza de todo el movimiento obrero y po-

pular, impulsarlo de forma unificada y centralizada— desde el primer momento. ¿Por qué se la cargan? porque dentro de "su frente" las CCOO van a jugar el mismo— papel que cualquier otro partido sea obrero o burgués. Esta es la mejor forma de descentralizar el movimiento y de hacerle el juego a todos los grupos que eluden sus responsabilidades de unificar la vanguardia— en CCOO, que es el único sitio donde puede hacerse.

Aquí está la raíz de la "división de la organización" de que habla la circular.

—+Nosotros estaremos con la primera postura, que— pensamos es la única capaz de hacer la unidad del movimiento y de nuestra organización, en la lucha, como la hicieron los compañeros navarros últimamente en la huelga, en las manifestaciones, en las Asambleas, y los comités elegidos en ellas, en los enfrentamientos con la policía... y es así como consiguieron arrastrar a la lucha a los sectores populares.

A luchar unidos llamamos a todos los militantes de CCOO, a todos los luchadores que no se encuentren en ellas, a todos los organismos en que se agrupa la vanguardia obrera, a todos los partidos políticos que se apoyan en nuestra clase. Pero pensamos que no es— con llamamientos generales como se puede preparar ef— efectivamente este combate por la libertad de los compañeros, por las libertades democráticas, políticas y— sindicales, contra la represión y la dictadura. Sino— con planes concretos. Es por ello que desde ahora (y— sin perjuicio de un plan de lucha más acabado) propo— nemos a todos los luchadores, a todos los organismos de vanguardia unificada, a todas las organizaciones políticas obreras, a todas las CCOO:

+La coordinación de todas las CCOO entre sí, alrede— dor de las del Metal, que se coordinan las de otros— ramos, incluso aunque se encuentren poco consolidadas (textil, construcción, madera...)

+La coordinación con las CCOO, de las demás organiz— ciones de vanguardia obrera; llamamos especialmente a los compañeros de OSO y COR que se unifiquen pa— ra llevar juntos esta lucha que exige la unidad más—

acabada para el enfrentamiento con la dictadura.

+La coordinación de las CCOO, de las comisiones de obra, comités de curso, comités de centro, comités de banca etc.. que posibilite tanto la extensión y generalización de la lucha a todas las capas oprimidas de la población, como su centralización más efectiva.

+La coordinación a nivel nacional del movimiento obrero y popular de Valencia a través de la coordinación local de CCOO con la coordinadora nacional de CCOO. Esta coordinadora nacional es el único organismo que puede preparar este combate por las libertades democráticas y contra la dictadura, unificándolo a escala de Estado. La coordinadora debe pronunciarse ante esta lucha y rápidamente, debe dar alternativas a escala nacional, coordinar todas las localidades y movimientos, pasar democráticamente por todas las comisiones planes de lucha, preparar jornadas de lucha unificadas etc.. Representación democrática de todas las tendencias que hoy existen en nuestra organización, en la coordinadora nacional.

A la vez esta Coordinadora debe preparar la solidaridad nacional con Camacho y sus compañeros; haciendo llamamientos a todos los partidos obreros y a los sindicatos en todo el mundo, para que como lo hicieron en Burgos, apoyen la lucha de la clase obrera y el pueblo en el territorio Español; para que convoquen manifestaciones mítines.... para que realicen una intensa labor agitativa y propagandística. Será esta movilización internacional de los obreros y las masas populares la que mejor vendrá a la picota a la dictadura franquista, obligándola a retroceder.

+POR LA MOVILIZACION INDEPENDIENTE Y UNITARIA DE LA CLASE OBRERA LOS TRABAJADORES Y LA JUVENTUD

+LIBERTAD PARA CAMACHO Y SUS COMPANEROS

+DISOLUCION DE LOS CUERPOS REPRISIVOS (BPS, Guardia civil, Policía Armada...)

+DISOLUCION DE LOS TRIBUNALES ESPECIALES (TOP, Consejos de Guerra...)

- +POR EL DERECHO DE REUNION ASOCIACION HUMANA Y MANIFESTACION
- +POR EL SINDICATO OBRERO UNICO LIBRE Y DEMOCRATICO
- +POR LA LIBRE NEGOCIACION COLECTIVA E INDEPENDIENTE DE LA IGLESIA Y EL ESTADO
- +ABAJO LA REPRISION
- +ABAJO LA DICTADURA

Todo ello para:

-impulsar la movilización de nuestra clase de los--
trabajadores y de la juventud, desde los centros de--
trabajo, uniendo la lucha por la libertad de Camacho
y sus compañeros y por las libertades democráticas, -
a los problemas específicos de cada sector, zona, ramo,
fabrica o facultad, barrio o instituto; la lucha debe--
partir de todas las reivindicaciones concretas que a
ún se tienen pendientes, de los objetivos antirrepre--
sivos que consecuencia de las últimas luchas se han--
puesto a la orden del día, para unirlos al objetivo cen--
tral de la libertad a los compañeros.

-iniciar un proceso de agitación* y propaganda (pan--
fletos pintadas, peonatinas, comandos propagandísticos,
mítines..) que preparen el terreno para el trabajo en
las fábricas dirigiéndolo a la creación de Asambleas or--
gano de decisión de todos los compañeros, donde se dis--
cuta y diga como luchar tanto por los problemas inme--
diatos como por los centrales (Camacho)

-fruto de lo anterior programar movilizaciones masi--
vas y conjuntas y defendidas de todos los sectores en
lucha (fábricas barrios universidades institutos..) -
dirigidas por CCOO - demás organismos de vanguardia,
con caracter central, como el 14 de abril de este año.

Es este tipo de acciones, de movilizaciones, a esca--
la nacional, las que harán retroceder a la represión,
las que pondrán en la picota a la Dictadura y la ha--
rán cambiar de parecer respecto de las penas que pre--
tende imponer a nuestros compañeros, es así como po--
dremos avanzar un paso muy importante al movimiento--
y a nuestra organización-CCOO-: COMO EN BURGOS

CHILE: la bur- guesía ya tie- ne su dictadu- ra.

EL DIA 11 DE ESTE MES FUE DERROCADO EN CHILE EL GOBIERNO DE LA UNIDAD POPULAR.

La Unidad popular estaba integrada por los siguientes partidos: Partido Comunista, Partido Socialista, MAPU (este es una escision de la Democracia Cristiana), Accion Popular Independiente (API), este partido apoyó en los años 50 al dictador Ibañez, Partido Radical, este partido en el año 64 — fue condenado por Allende como traidor, afirmando que las cosas no debieran apoyar nunca a un partido como este.

En Chile Allende y todos estos partidos querian hacer confiar al proletariado y al pueblo en que el ejercito permaneceria neutral, pues bien, este golpe militar demuestra una vez mas cuál es el papel que jugaba el ejercito en Chile: el de guardian de los intereses de la Burguesia y del Imperialismo.

En un PROLETARIO anterior escribiamos un articulo a raíz del intento de golpe militar de Junio pasado. En él explicabamos como lo que pretendia Allende, "un paso pacifico del capitalismo al socialismo" era totalmente imposible. Repetimos que la unica salida estaba en el armamento de los trabajadores y en la creacion de COMITES DE SOLDADOS para garantizar el que no hubiesen mas golpes militares. Solo esto y un partido Revolucionario podia haber asegurado el triun

fo de la REVOLUCION SOCIALISTA EN CHILE.

El tiempo nos ha demostrado que la razon estaba de nuestra parte. En estos momentos la Junta Militar reaccionaria, controla casi todo el pais, las organizaciones obreras estan siendo atacadas, sus lideres asesinados y los trabajadores, casi sin armas, se enfrentan al ejercito muriendo por millares y entregando su sangre en defensa de una revolucion que sus direcciones, (los partidos de la UP) le han boicoteado.

El Frente Popular

En septiembre de 1970 subio al poder una coalicion integrada por los partidos antes dichos. EL TRIUNFO DE ESTA UNIDAD POPULAR FUE CONSECUENCIA DE UN IMPULSO DE LAS LUCHAS OBRERAS Y CAMPESINAS. Los trabajadores confiaban en que esta UP les posibilitaria el triunfo del socialismo. Pero pronto empezò a verse claro que esta UP no era un gobierno de la clase obrera, un gobierno que antes que nada defendiera sus intereses y los de todò el pueblo, preparandoles al mismo tiempo para afrontar las tareas de la Revolucion Socialista.

Es cierto que realizò expropiaciones de las industrias a los imperialistas Yankis, aunque en realidad lo que hizo fue continuar la politica de expropiaciones iniciada por el anterior gobierno burguès del demócrata cristiano Frei, y con estas las expropiaciones se hicieron con indemnizacion. ¿Por qué habia que pagarles a los imperialistas yankis cuando llevaban años y años explotando al proletariado y al pueblo chilenos?.

En el programa de la UP se decia que iba a realizarse reforma agraria, pero no se hizo absolutamente nada debido a que no quedaba dinero para pagarle a los terratenientes, puesto que ya se lo habian gastado todo con los imperialistas yankis. La reforma agraria tenia que haber entregado la tierra a los campesinos pobres. Estos campesinos que en un principio confiaban en la UP al ver que no se satisfacian sus reivindicaciones pasaron a apoyar a la reaccion. Igual pasó con otras capas de la poblacion (pequeños comerciantes dueños de camionetas, medicos, sanitarios...). Estas capas pequeñas burguesas que no tienen unos objetivos propios oscilan entre la burguesia y el proletariado. Si en Chile, sobre todò en estos ultimos años apoyaron a la reaccion, fue porque no vieran una direccion firme en el proletariado. ¿Qué confi-

anza podían inspirarles la UP que solo se dedicaba a opo-
tear con los burgueses de la oposición (Democracia Cristiana
y Ejército).

Hemos dicho antes que la UP no era un gobierno de la clase
obrera. Es cierto, ante el auge de la lucha de clases, este
gobierno significaba la última concesión que podía hacer la
burguesía para colocarlo de barrera ante la lucha del prole-
tariado y el pueblo, mientras que preparaba su golpe militar.
Decimos que la UP ha actuado de barrera cara a las luchas y
es la pura verdad. Cuando estas movilizaciones se han produ-
cido, como en el caso de los mineros, cuando las ocupaciones
de fábricas las expropiaciones de tierras, ocupaciones de vi-
viendas etc... las han reprimido duramente, empleando a la
policía y al ejército. La misma policía y el mismo ejército
que después les ha dado la puntilla cuando ya no le era u-
til.

Para nosotros, los comunistas, que aprendemos y sacamos ex-
periencias de la lucha de clases, la UP era una fotografía
del frente popular del 36 en España, de todos los frentes-
populares habidos y por haber. Igual que ellos cumplió su
papel: Poner freno a las luchas del proletariado y de los se-
ctores oprimidos de la población, y como consecuencia ha-
cer de sepulcrales de la revolución socialista. No puede ser
de otra manera puesto que la participación de partidos burg-
ueses en el frente popular hace que en ellos imponga su pr-
grama.

Esta participación burguesa va en la dirección de poner
freno en las luchas, no ampliando su campo de acción e impi-
diendo la organización independiente del proletariado para
arrastrar tras de sí y tras sus objetivos a todas las capas
pequeñas burguesas.

Sibien la UP llegó al poder tras las inmensas movilizaciones
de masa chilenas, nunca más hizo uso de ellas; posterior-
mente cuando la derecha reaccionaria, desde el ex-presidente
Frei hasta "patria y libertad" pasando por los gorilas mi-
litares enseñaban los dientes, y amenazaban golpe (patria y
libertad hacia claros y abietos llamamientos desde su peri-
ódico) los partidos de la UP en vez de impulsar movilizacio-
nes- que eran las que les habían dado el poder- para pasar al
terreno de la ofensiva, en vez de armar al proletariado y
al pueblo, cuando este lo pedía a gritos e insistentemente-
para impedir huelgas y maniobras traidoras de patronos y —

burgueses, se limitaban a recoger firmas en contra de la guerra civil, a soltar lloros y lamentos, a coquetear con la Democracia Cristiana y los gorilas militares hasta el punto de poner a varios gorilas en cartotas ministeriales. ¡Y esto en un gobierno que las masas populares habían puesto en el poder 3 años antes!! Este era sin duda el precio a pagar por el respeto a la legalidad burguesa. Este es sin duda el fin que aguarda a todos los frentes en alianza con la burguesía.

Que esta amarga experiencia de Chile nos haga abrir los ojos. Desconfiemos de quien nos habla de la posibilidad de un paso pacífico hacia el socialismo, de todos aquellos que como el Partido Comunista de España y demás stalinistas nos intentan dorar la pildora del frente popular, aunque como en el caso del Pce emplean palabras distintas (pacto para la libertad). Confíemos con nuestras propias fuerzas, fortalezcamos CCOO para que sean ellas las que lleven la batuta de las luchas, que las extiendan, que las generalicen. Construyamos el partido revolucionario para hacer posible el triunfo de la revolución socialista.

la otra línea

Frente a la política de Allende y de todos los partidos que integraban la UP (tratar de buscar un acuerdo con parte de los sectores burgueses opositores y depositar la confianza en las fuerzas armadas "leales") y contra ella, se alzaba la que estaban levantando sectores cada vez más amplios de la vanguardia de trabajadores chilenos. Esta política en resumen era ORGANIZACIÓN, MOVILIZACIÓN Y ARMAMENTO DE LAS MASAS. Como forma de organización la más importante de todas era el CORDON, órgano de poder de los trabajadores formado por representantes directos de fábricas de una misma zona. Era muy parecido a los soviets con que en 1917 los obreros rusos destruyeron el Estado Burgués implantando su propio Estado.

Traemos a estas páginas retazos de la entrevista que publican nuestros camaradas argentinos del Partido Socialista de los Trabajadores en el n°72 de su revista avanzada socialista. Esta entrevista se la hacen a Armando Cruces, 26 años, obrero metalúrgico y presidente del cordon industrial VICUNA MACKENNA.

Para hacernos una idea de la fuerza que tenían estos cordones industriales, solo en Santiago de Chile los 7 cordones

agrupan 80000 trabajadores. El de VICUÑA MACKENNA agrpa a 50 empresas y puede movilizar mas de 7000 trabajadores.

Veamos lo que dice Armando Cruces sobre la devolucion de las fabricas ocupadas por los obreros:

....."desgraciadamente hoy en dia, cuando la clase obrera en su conciencia ha avanzado mucho se la quiere frenar, se la quiere llevar a un terreno reformista, y que aquello que nosotros hemos logrado con tanto sacrificio, derramando propia sangre de nosotros, pretendiendo que esto se devuelva".

"Donde los compañeros se toman una empresa y el gobierno ordena devolverlas, los compañeros llegan a los dirigentes del cordón ¿y que hacemos nosotros?. Como nosotros somos un GERMEN DE POPULAR y vamos a amparar a nuestros hermanos de clase: HACEMOS MOVILIZACIONES EN CONTRA DEL GOBIERNO CUANDO EL GOBIERNO TOMA UNA POSICION REFORMISTA; UNA POSICION DE TRANSAR CON EL ENEMIGO; UNA POSICION DE ADORAR A LOS MILITARES"

Mas adelante el compañero A mando Cruces dice:

"Todo lo que dicen los cordones en estos momentos es QUE EN CHILE NO DEBE QUEDAR NINGUN EXPLOTADOR"

Despues refiriendose a la situacion de Argentina:

"QUE SI EN LA ARGENTINA LOS QUEDEN HACER (LOS CORDONES) RAPIDAMENTE HAGANLO PORQUE SON UN GERMEN DE PODER POPULAR DONDE SE ACORRALA AL REFORMISMO Y AL FASCISMO Y ESTOS GERMESES SON LA ESSENCIA DE LA CLASE OBRERA REPRESENTADA EN LOS CORDONES INDUSTRIALES Y MAS ADELANTE EN LOS COMANDOS COMUNALES"

Asi habla un obrero chileno, por su boca lo hacian decenas de miles de compañeros integrados en los cordones industriales. Estas frases anteriores eran la voz de la revolucion socialista de los trabajadores que no querian entregar la fabrica que habian ocupado y que ellos dirigian, de los que no se fiaban de los reformistas Allende ni de los militares, de los que solo se fiaban de la fuerza del proletariado y del pueblo unido, organizandose para ello en cordones industriales germen del poder popular que sentaban las bases de un futuro poder obrero. Esta era la via de la unica alianza posible para defender la revolucion socialista, la alianza de los obreros entre si formando un frente unico de clase como unica garantia para asegurar el triunfo de nuestra revolucion.

Pero desgraciadamente este proletariado combativo ha sido traicionado por sus direcciones que lo han entregado atado de pies y manos a la reaccion. Una vez mas queda demostrado como los trabajadores no son responsables de las derrotas, la culpa es unica y exclusivamente de sus direcciones traidoras. Con una direccion fuerte, con un partido revolucionario que se gane a pulso el apoyo de las masas la revolucion siempre esta asegurada.

Esto fue lo que falto en Chile, con un partido asi, a pesar de las cortapisas de la UP se hubieran extendido mejor los cordones a todo el pais, se hubieran asegurado el armamento de las masas se hubiera creado comites de soldados. Esto y la concesiones de todas las reivindicaciones pendientes a los trabajadores hubiera asegurado el triunfo de la revolucion socialista cortando de raiz todo intento de golpe militar.

Por lo tanto no todo esta perdido, la burguesia Chilena y sus gorilas militares no han podido ir todo lo lejos que quisieran la fuerte voluntad de combate que el proletariado chileno ha mostrado, la correlacion de fuerzas infinitamente mas favorable al proletariado a nivel internacional en otras circunstancias historicas (39 España, 45 Europa) les ha obligado a parar los pies, les ha obligado a respetar parte de las conquistas que el proletariado se habia ganado a fuerza de enfrentamientos con el gobierno frente-populista de Allende y sea que se hacian llamar socialista-marxista.

No todo esta perdido, la burguesia y sus gorilas que hoy vacilan ante el proletariado estan esperando el momento propicio, la correlacion de fuerzas mas favorable para hacerlo mañana !! IMPIDAMOSLO!! Solo el apoyo internacional a las masas chilenas, poden impedir que se derrumben años de lucha y de organizacion proletaria, solo el apoyo internacional puede lograr el triunfo de la revolucion socialista chilena.

La experiencia suprema que tenemos que sacar los trabajadores españoles de los sucesos de Chile es: la necesidad de un partido revolucionario, pero este partido no existe y tenemos que construirlo. La construccion del partido va intimamente ligada con el desarrollo de las luchas en defensa de nuestras reivindicaciones ampliando el campo de accion de estas extendiendolas y generalizandolas. La construccion del partido pasa por la construccion y reforzamiento de CCOC como unica organizacion del proletariado que puede empujar el desarrollo de la lucha de clases en el proletariado español.

- BAJO LA JUNTA MILITAR
- SOLIDARIDAD CON LA LUCHA DE LA CLASE OBRERA Y EL PUEBLO CHILENO
- RETIRADA INMEDIATA DE TODO APOYO IMPERIALISTA, TANTO ECONÓMICO COMO POLÍTICO Y MILITAR A LA JUNTA MILITAR

16 de septiembre de 1973

J.Jara

P.D: Con posterioridad a la redacción de este artículo la Central Única de Trabajadores (CUT) ha hecho un llamamiento a "todo el pueblo" chileno a la readopción del trabajo a la reconstrucción del país en favor del "interés nacional".

Esto, en los precisos momentos en que el pueblo chileno combate en las calles con las pocas armas que los "socialistas" de Allende les permitieron tomar, significa entregarse de pie y manos a los gorilas supone poner las bases para la derrota total.

Una vez más, como durante este último período, las masas están mucho más a la izquierda que sus "dirigentes" y estos una vez más forjan a sus espaldas una nueva derrota.

LOS OBREROS, LAS MASAS POPULARES DE CHILE, DE ESPAÑA, DEL MUNDO ENTERO NO LOCCESINEMOS.

¡VIVA LA REVOLUCION SOCIALISTA CHILENA!!!

VALL DE UXO .

EN LUCHA

+En el pasado mes de Junio y en vísperas de vacaciones, los obreros de la empresa Silvestre Segarra, comienzan las negociaciones del convenio, para lo que les es pasada una encuesta, de la que se desprende una tabla reivindicativa unitaria, que recogía las exigencias más urgentes que tenían planteadas los obreros y que son las que a continuación reproducimos:

- 350 Ptas. de salario mínimo, Sin discriminación entre hombres y mujeres
- 30 días de vacaciones
- 44 horas semanales de trabajo
- Las pegas extras de 30 días cada una
- 100% de salario real en caso de enfermedad o accidente
- Impuesto Rendimiento Trabajo Personal a cargo de la empresa (IRTP)
- Cuando no se hacen destajos, cobrar un plus del 33% de premio sobre el salario
- Duración del convenio 1 año

Pero este convenio iba a revestir unas especiales características, desde el primer día ya los obreros entraron en lucha con la empresa, ya que estos elevaron la protesta a la patronal, demostrando su disconformidad con los jurados que habían de negociar sus condiciones de vida. Ante la presión la empresa tubo que ceder a cambiar el jurado y nombrar unos nuevos, substituyendolo por un jurado aparentemente más honrado.

Pronto empezaron las negociaciones del convenio, con jurado recién estrenado, sobre el que los obreros habían depositado mil confianzas. Pero ¿que sucedió? este nuevo ju

rado despues de mil y una ida y venida al Sindicato, nada nuevo les informaba a los obreros de Segarra, por lo que estos se dieron cuenta que no estaba la cuestión en que fueran más o menos honrados los jurados, si no en el marco tan estrecho y desigual que es el de los convenios. Por lo tanto los obreros deciden exigir a la empresa que reunidos en asamblea les sea informado de la marcha de las negociaciones. Como la empresa hace caso omiso a su petición deciden hacer 30 minutos de paro, a la salida de la fábrica en la misma puerta.

Al no ser atendidas las exigencias de los obreros, y viendo día a día confirmarse la traición UNA VEZ MAS DE LA MESA DELIBERADORA que sólo se dedicaba a ir recortando las reivindicaciones presentadas, sin tener en cuenta para nada a los obreros, estos deciden dejar de hacer destajos, poniendo la producción al mínimo. Después de esta medida de lucha, las vacaciones se interpusieron quedando por tanto cortada la acción emprendida por los obreros de Segarra.

Reintegrados el 20 de agosto de nuevo a sus puestos de trabajo, vuelven las acciones de presión contra la patronal, difundiendo un llamamiento a todos los obreros y a todo el pueblo, a que los días 25 y 26 se hiciera boicot a los bares y espectáculos (sábado y domingo). Cuyo llamamiento fue acogido por toda la población— pues a pesar de que fueron días de lluvia, la gente paseaba por la calle, pero no entraba ni a cines ni a bares ni bailes.

La empresa continúa en sus trece y anuncia la firma del convenio.

Es en estos momentos cuando los obreros de Segarra, se dan cuenta, aunque ya desde el principio era su trayectoria, que SOLO HAY UNA FORMA DE LUCHA AUTENTICAMENTE PROLETARIA, pues la batalla que están librando era de sus intereses como clase, contra los intereses de la patronal, como clase capitalista. Y es por esto que cuando tardó y teniendo que pensar por la experiencia una vez más que LOS CAUCES QUE HA ESTABLECIDO LA BURGUESIA PARA DEFENDER SUS INTERESES Y CONSERVAR SUS PRIVILEGIOS, de nada nos sirven

a los obreros, a la hora de tener que conseguir nuestras reivindicaciones, que nos proporcionen una vida más digna.

Es por esto que el día 31 DE AGOSTO LOS OBREROS DECIDEN DEJAR EL CONVENIO DE LADO Y REUNIDOS EN ASAMBLEA DECIDEN PARAR 30 MINUTOS, concentrándose en el patio de la fábrica y por las calles limítrofes a esta, mandando un compañero de la Asamblea que antes era enlace a que entregue a la patronal una PLATAFORMA REIVINDICATIVA CONFECCIONADA Y DISCUTIDA POR LOS OBREROS EN ASAMBLEA, advirtiéndole a la empresa que EN EL CASO DE QUE NO HICIERA CASO, LOS PAROS CONTINUARIAN HACIENDOSE. Pero una vez más la empresa no se queda con los brazos cruzados, y después de haber parado el día 1 de septiembre una hora, son llamados el domingo 14 compañeros al cuartel de la Guardia Civil para ser interrogados. Al día siguiente se corre el rumor de que quieren cerrar la fábrica, medida que utilizan los capitalistas frecuentemente, para dividirnos en el momento de ascenso y la combatividad es evidente. Y por último como era de esperar los esgrimieron como última arma de que disponen cuando la clase obrera se salta los cauces que los capitalistas han establecido para controlarnos y dividirnos (CNS: CONVENIOS MAGISTRATURA)

LA REPRESION.

El día 8 les es anunciado mediante una carta entregada por un jurado, que 22 trabajadores HABIEN SIDO DESPEDIDOS acusados de participar en los paros, y la noticia de que 28 MAS ESTABAN EN LA LISTA. La historia repite una y otra vez, MIENTRAS LOS OBREROS SOMOS BORREGUITOS que nos sometemos a las condiciones de sobreexplotación (salarios de hambre, jornadas interminables y ritmos agotadores), mientras nosotros consentimos que nos atomen de pies y manos a convenios de 2 años, mientras ellos suben y suben a su antojo los precios de los productos, HACEN MUCHA DEMAGOGIA DE COLABORACION ENTRE OBREROS Y PATRONOS, PERO CUANDO YA ESTAMOS HARTOS Y NOS DECIDIMOS A DEFENDER NUESTRA LAS ÚLTIMAS CONSECUENCIAS LO QUE CREEMOS ES LO MAS JUSTO, ES ENTONCES CUANDO ES LA RESPUESTA: DESPIDOS DENUNCIACIONES INTERROGATORIO

OS HASTA INCLUSO LA CARCEL. ESTE ES EL CASO DE MUCHOS LUCHADORES, QUE COMO CACHO Y SUS 9 COMPAÑEROS VAN A SER JUZGADOS por el hecho de luchar por nuestros intereses, acusándoles de pertenecer a CCOO. Con esto la burguesía y su dictadura, nos deja muy claro que por mucho cambio de gobierno que haga NO PODRÁ SATISFACER NUESTRAS NECESIDADES MÁS URGENTES a través de los cauces que nos ha impuesto, y menos con el último cambio que se ha producido, que no es otra cosa que la continuidad del franquismo en la persona de Carrero Blanco o sea represión, represión y más represión. Es también el caso de Chile en el que el capitalismo, ha tenido que recurrir al caso extremo de la represión, cuando se ha dado cuenta que la "democracia" no le servía para canalizar el movimiento obrero y del pueblo.

+¿Que es pues lo que debemos aprender de nuestros compañeros de Segarra? En principio ha quedado muy claro el papel que juega la política de convenios a la que debemos de anteponer la ASAMBLEA DE TODOS LOS OBREROS EN LA QUE SE DECIDA CUAL VA A SER LA TABLA REIVINDICATIVA QUE DEBEMOS DEFENDER HASTA LAS ÚLTIMAS CONSECUENCIAS; ANTEPONER A LA NEGOCIACION DE UNOS CUANTOS JURADOS, LAS COMISIONES DE COMPAÑEROS ELEGIDOS EN LA MISMA ASAMBLEA Y QUE EN EL MOMENTO QUE NO CUMPLAN CON LOS MANDATOS DE LA ASAMBLEA PUEDAN SER RESTITUIDOS anteponer al metodo de cartas, firmas, etc LOS METODOS DE LUCHA AUTENTICAMENTE PROLETARIOS (Bajas rendimientos, boicot a las horas, paros huelgas y manifestación) metodos de lucha que deben dejar muy bien marcados el CARACTER INDEPENDIENTE DE NUESTRAS LUCHAS. DEBEMOS DEFENDER DE LA NECESIDAD QUE HAY DE EXTENDER LAS LUCHAS A OTRAS FABRICAS Y GENERALIZARLAS AL RESTO DE LAS CARPIS OPRIMIDAS, PARA CONSEGUIR LAS VERDADERAS VICTORIAS Y EVITAR QUE LA REPRESION SE CIERN SOBRE NOSOTROS, COMO LO HAN DEMOSTRADO NUESTROS COMPAÑEROS DE PAMPLONA.

Debemos aprender que para preparar estas luchas, todos los obreros de vanguardia debemos organizarnos en una organización unitaria y democrática, para así impulsar la lucha de nuestros compañeros unitariamente desde el principio. Esta organización es y debe ser en cada fá

huelga, en cada tajo la Comisión Obrera; compañeros CSBA
MIZAPIC 1110000.

LIBERTAD DE LOS DETENIDOS
FINQUEO A LAS LIBERTADES DEMOCRATICAS MAS FUNDAMENTALES
(expresión, asociación y manifestación)
POR UNA LIBRE NEGOCIACION COLECTIVA SIN INTERFERENCIAS
DEL ESTADO NI LA IGLESIA
POR UN SINDICATO OBRERO LIBRE Y DEMOCRATICO
ABJEO LA REPRESION
ABJEO LA DICTADURA

9-IX-73

Sergio Ramos

B.D. Posteriormente a la redacción de este artículo nos ha llegado la noticia de que el lunes día 11 y los siguientes días se han estado celebrando asambleas y paros intermitentes culminando en una jornada de — lucha general en todo Vall de Uxó, iendo a la huelga todo el pueblo. La represión no se ha hecho esperar,

22 compañeros detenidos. He aquí de nuevo la respuesta de los capitalistas y su dictadura asesina; las reivindicaciones de los compañeros son bien justas, ellos es tán siguiendo el camino justo: el de la lucha directa — el de la democracia obrera, el de la independendencia res pecto de la burguesía. Es nuestra tarea apoyarles, sol darizarnos con ellos, y no sólo recogiendo dinero para apoyarles materialmente (que es una cosa necesario) sino luchando porque sus reivindicaciones son las nu estras, su combate es el nuestro.

Exigámos : **LIBERTAD A LOS DETENIDOS**

